

Faktura

Wie kann ich mit dem KFZ-Modul meinen Kunden Einladungen zum §57a Pickerl-Termin senden ?

Das funktioniert ganz einfach im Kundenfenster.

Man kann die freien Felder verwenden (im Bild Nr 1) um zB. den Monat einzutragen für das erste KFZ und für weitere KFZ.

Die Bezeichnungen für "Freies Feld 1" usw kann man in den Einstellungen beliebig definieren. Zum Beispiel "Prüftermin §57a Fahrzeug 1" ... 2 usw.

Dann startet man die Abfrage (im Bild Nr 2) und wählt den gewünschten Monat (im Bild Nr 3) aus.

Das Ergebnis ist eine Mailing-Liste oder andere Ausgaben - kann im unteren Bereich des Abfragefensters ausgewählt werden.

The screenshot shows the 'easy2000 Kunden auswählen ...' window. At the top, there is a search bar and a list of customers. A red box labeled '1' highlights the 'CRM-Modul' tab. Another red box labeled '2' highlights the 'Abfrage starten' button. A third red box labeled '3' highlights the 'Abfrage der freien Felder' section, where 'Freies Feld 1' is set to 'enthält' and 'Juni' is entered. To the right, a list of 'Freies Feld' options is shown, with 'Freies Feld 1' set to 'Juni' and 'Freies Feld 2' set to 'September'.

Eindeutige ID: #1362

Verfasser: Peter

Letzte Änderung: 2022-06-01 08:43